



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 337- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

¡El 85% de la región Cajamarca ya está electrificada!

El Gobierno Regional Cajamarca está cumpliendo con la promesa de hacer justicia para nuestros hermanos campesinos, históricamente olvidados por anteriores gestiones regionales y locales. A pesar de la accidentada geografía que presenta Cajamarca, se ha logrado electrificar 1500 caseríos en toda la región, lo que se traduce a un 85.4% de cobertura eléctrica rural y urbana, según el Instituto Peruano de Economía (IPE).

La actual gestión ha puesto especial énfasis en electrificación rural. Para el año 2010, solo el 59% de la región contaba con este servicio, al presente más del 90% de comunidades rurales cuenta con energía eléctrica.

En menos de 6 años, el Gobierno Regional de Cajamarca, electrificó más de mil 200 pueblos rurales logrando mejorar sus condiciones de vida de aproximadamente 230 mil habitantes en las 13 provincias de la región.

Igor Irigoín Cabrera, Asesor de Presidencia, manifestó que: a pesar de la ruralidad (67% de la región) y la dispersión de Cajamarca, se ha hecho grandes esfuerzos para llevar la inversión pública a los lugares más alejados.

“EL equipo técnico del Gobierno Regional de Cajamarca ya cuenta con una cartera de proyectos en electrificación rural que serán presentados al Gobierno Central para que se nos transfiera recursos económicos para su ejecución. Si existe la voluntad de la Presidencia Central de transferir estos recursos, podemos electrificar el 100% de nuestra región”, indicó Igor Irigoín.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de noviembre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**